

Diseño que asombra

Jay Haas en el Punta Espada de Cap Cana

Jay Haas tiene una sólida trayectoria como golfista profesional, ganó nueve veces el título entre los años 1978 y 1993 en el PGA (Professional Golfer's Association - Asociación de Golfistas Profesionales) Tour. En el 2003, se situó dentro del Top 30 y entró en el Equipo de los Presidents Cup de los Estados Unidos. Al año siguiente fue uno de los dos capitanes de Hal Sutton para la Copa Ryder, siendo su tercera aparición en este evento.

Para el 2004 Haas inició su participación y fue elegido para jugar en los eventos del Champions Tour con ya cumplidos los 50 años. Ese año ingresó en el Top 20 del Official World Golf Rankings. Ya para el 2005, era el ganador del Champions Tour por dos veces consecutivas, al mismo tiempo jugaba en el PGA Tour. Para abril del 2006, su nombre estaba a la cabeza de las listas del Champions Tour, el playoff del Senior PGA Championship y también fue elegido para el premio Bob Jones.

Jay Haas, líder de ganancias en el Champions Tour 2007 y ganador de 4 torneos ese mismo año, visitó el campo de golf Punta Espada en Cap Cana (República Dominicana). Este campo de firma de Jack Nicklaus, prestigioso jugador de golf y diseñador de campos de golf, fue inaugurado formalmente el 8 de noviembre de 2006, y a sólo un año de su apertura se posiciona como entre los mejores campos de golf internacionales.

Cap Cana será sede para el PGA Champions Tour, torneo a celebrarse desde el 31 de marzo al 6 de abril del presente año, evento a celebrarse en el Punta Espada y denominado como "The Cap Cana", de gran atractivo se sitúa como uno de los torneos mejores dotados del Champions Tour. Torneo de 54 hoyos modalidad stroke play, contará con 78 jugadores y una bolsa oficial de dos millones de dólares; y para el ganador el premio una de 300 mil dólares. Dicho campo a sido evaluado por grandes especialistas internacionales, quienes afirman está en condiciones de un evento de esta categoría.

Como parte de los preparativos se espera la visita técnica al campo Punta Espada de los productores del canal oficial de transmisión del torneo The Golf Channel, de la misma manera se espera a los jugadores participantes del PGA Tour Champions Tour; como lo fue Jay Haas, quien recientemente el 29 de diciembre de 2007 disfrutó de unos días de vacaciones en los que, junto a su hijo y jugador del PGA Tour Bill Haas, compartió el placer de jugar en el espectacular y retador campo de golf Punta Espada en Cap Cana (República Dominicana).

Haas aseguró que el campo de golf es digno de admiración, en él la belleza y la majestuosidad van de la mano, dijo "que tiene las condiciones perfectas" y no dejó de lado el aspecto profesional que se deberá tener para jugar sus 18 hoyos, un buen nivel de práctica y confianza. En su experiencia personal constituyó un gran reto jugar allí y excedió sus expectativas. Expresó que: "Punta Espada es más difícil de lo que pensé, pone a prueba al jugador; es un reto y hace que la experiencia sea más excitante. Sin dudas ha sobrepasado mis expectativas".